

中馬込貝塚町会 たより 平成23年8月31日

ゆったり まったり あたたかい町

平成23年度 貝塚まつり レポート

去る、8月28日（日）、午後3時～6時、中馬込一丁目児童公園において毎年恒例の平成23年度「貝塚まつり」が、当町会主催にて開催されました。昨年は、都合により1週間早い日曜日に行いましたが、今年は例年通り8月の最終日曜日に開催されました。

残暑が厳しい中、昨年よりもかなり多くの方々が訪れ、盛大に行われました。前日の曇り空が嘘のように晴れ、気温も上がり、特にかき氷、生ビールは飛ぶように売っていました。

熱中症など急病人も出ることもなく、大盛況のうちに幕を閉じました。

皆さんの様子をご報告します。

<p>開会前の準備 スピーカーを木の上に取り付けています。</p>	<p>開会前準備 焼きそばに入れる具の下ごしらえを婦人部が中心となって行っています。</p>	<p>来賓の方々 御来賓の方々もたくさん集まって来られました。</p>	<p>会長挨拶 中馬込貝塚町会の菅崎会長より挨拶です。</p>
			
<p>東松島市産品即売 今年は大田区が被災地支援を行っている東松島市の産品の即売を行いました。</p>	<p>消防車と記念撮影 消防団のミニ消防車と一緒に記念撮影をするコーナーがありました。</p>	<p>焼きそば作り 拓馬会の方々のご協力により、焼きそばを作っていました。</p>	<p>焼きそば売場 お祭り恒例の焼きそばは1つなんと100円です。</p>
			
<p>貝塚中学校和太鼓クラブの演奏 今年から新たに登場しました。</p>	<p>和太鼓教室 貝塚中学校のお兄さんお姉さんたちによるたたき方の教室です。</p>	<p>馬込の野菜 宮の下町会の方々による、馬込で朝収穫したおいしい野菜の販売もありました。</p>	<p>かき氷売り場 馬三小のPTAのお母さん達にも応援していただきました。</p>
			
<p>ポップコーン売り場 北馬込一丁目町会の方々にも協力していただきました。</p> 	<p>会場の風景 たくさんの子供たちが集まってきました。</p> 	<p>●編集後記 この貝塚まつりは、毎年8月、子供たちの夏休みが終わる8月の最終日曜日に実施されています。夏の3大イベントは、お祭り、盆踊り、花火ですが、夏休みのスタートをきって実施されたのが、馬込大盆踊り大会でした。そして最後を飾って実施されたのが貝塚まつりです。町会の役員の方々と、その他応援に駆けつけていただいた方々が、それぞれ役割を分担し、事前準備、会場設営、会場管理、来賓接待、受付、広報、模擬店、後片づけ等行って運営されています。地域のみみなで力を合わせてひとつのお祭りを実施し、親睦を図るということは、災害時に大変有効になると思います。</p>	

*みなさまのご意見ご要望がありましたら町会役員までお知らせください。